



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE EDUCACIÓN  
Y DEPORTE

## COMUNICADO DE PRENSA

COBACH/041

Meoqui, Chih., a 29 de mayo de 2025

### **Inaugura Cobach obras de infraestructura y equipamiento en planteles de Meoqui**

- *Beneficiarán a más de 500 estudiantes de la región*

El Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach), inauguró obras de infraestructura y entregó equipamiento a diversos planteles en el municipio de Meoqui, en beneficio de 510 estudiantes de la región.

En el Plantel 28, autoridades hicieron entrega de una nueva sala de usos múltiples que fue construida para dar servicio a más de 280 alumnas y alumnos, además de que será un foro para eventos deportivos, culturales y académicos.

Durante la apertura de las nuevas instalaciones, la Sociedad de Alumnos de dicho plantel realizó la donación de un equipo de audio, que complementa ampliamente las funciones de este nuevo espacio.

Posteriormente, en el Plantel 26 de Lázaro Cárdenas, se puso en operación el equipo de refrigeración del gimnasio que permitirá climatizar confortablemente el inmueble, y se habilitó la explanada en la entrada principal, en beneficio de más de 230 estudiantes.

Ambos eventos fueron encabezados por el director general del Cobach, Reyes Humberto de las Casas Muñoz, acompañado por la jefa del Departamento de Enlace Educativo de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior, Gloria Jannette Muñoz Villalba.

De las Casas Muñoz destacó que estas labores son el resultado de una labor coordinada, que requiere trabajo en equipo y voluntad de muchas personas.

Añadió que su impacto va más allá de la funcionalidad, ya que se convierten en espacios dignos que fomentan la motivación y el rendimiento entre las y los estudiantes, además de fortalecer su sentido de pertenencia e identidad.